

Europaköniginnenfest in Münster

Von Landesbezirk MS

13. April 2024, 19:30

Landesbezirk Münster





Die Europakönigin Svenja Reher hat zu Ihrem Königinnenfest in Münster eingeladen. Zahlreiche Gäste von der EGS, Präsidium und den einzelnen Ebenen im Bereich des Bundes waren vertreten. Nach dem Einmarsch der Europakönigin und ihrer Bruderschaft St. Wilhelmi-Kinderhaus folgte die Begrüßung durch den Generalsekretär Peter-Olaf Hofmann und den Brudermeister Carsten Levers. Die Europakönigin Svenja Reher überreichte einen Spendenscheck in Zusammenarbeit mit der EGS an die Aktion „Mitmachkinder“ aus Münster-Kinderhaus. Nach einigen Tanzrunden gab es einen Auftritt der Inklusionstanzgruppe „Funky Movements“. Es gab einen tosenden Applaus für die Tänzer. Der Abend wurde durch eine Tombola und mit vielen Tänzen beendet.